

Caudebèc

chez
vous

DÉCEMBRE 2025 - N°128

Cadre de vie



LA RUE EUGÈNE
POTTIER
RÉAMÉNAGÉE

LE FUTUR QUARTIER DE LA "CAVÉE EST" SE DESSINE

Portrait



PIERRE
MAMIER

Évènement



LA MAGIE DE
NOËL S'EMPAIRE
DE CAUDEBEC



SCANNEZ-MOI !
ET DÉCOUVREZ
TOUTE L'ACTU
DE LA VILLE



AGENDA

DÉCEMBRE - JANVIER

JUSQU'AU 9/01
Exposition photos
"La nature en ville"
Mairie - Tout public - Gratuit
02 32 96 02 02



DU VEN. 5 AU
DIM. 7/12
Téléthon Boucle de Seine
Espace Bourvil - Salle M. David
Médiathèque - Centre-ville
02 35 74 64 09



Plus d'infos p. 13

MAR 9/12 ■ 14H - 17H
Distribution des colis de
Noël aux Seniors
Espace Bourvil
Réservée aux titulaires de la
carte Loisirs Seniors
02 35 74 64 09

MAR. 9/12 ■ 19H
Réunion publique
"Projet République/Zola"
Espace Bourvil
02 32 96 05 14

MER. 10/12 ■ 10H30
Histoires de bébés
Dès 6 mois - Gratuit
Sur inscription
02 35 74 64 10

MER 10/12 ■ 14H - 17H
Atelier couture
Espace Bourvil
Tout public - Sur inscription
02 35 74 64 09



MER. 10/12 ■ 15H
Atelier jeux vidéo
Médiathèque
Sur inscription - Gratuit
02 35 74 64 10

JEU. 11/12
Permanence retraite
AGIRC-ARRCO
CCAS - Sur RDV
0 970 660 660

VEN. 12/12 ■ 18H
Tournoi de Futsal
organisé par le CSP Foot au
profit du Téléthon
Salle Marcel DAVID
Inscription : 501482@
lfnfoot.com



SAM. 13/12 ■ 14H - 18H
Festivités de Noël
Centre-ville
Tout public - Gratuit
02 32 96 02 02



Plus d'infos p. 13

SAM. 13/12 ■ 18H
Parade de Noël
Départ devant le parc canin
Final sous la halle couverte
Tout public - Gratuit
02 32 96 02 02



DIM. 14/12 ■ 9H - 11H
Présence des élus
sur le marché
Ouvert à tous
02 32 96 02 02

MER 17/12 ■ 18H30
Conseil municipal
Mairie - Ouvert à tous
02 32 96 02 02



MER 7/01 ■ 14H - 17H
Après-midi jeux
Espace Bourvil
Ouvert à tous - Gratuit
02 35 74 64 09

JEU. 8/01 ■ 12H
Repas intergénéra-
tionnel avec la CARSAT
Ecole Saint-Exupéry
Sur inscription - 1 €
02 32 96 02 04

SAM. 10 & DIM. 11/01
Coupe de France de
Chambara

Dojo - Complexe de La Villette
Tout public - Gratuit



SAM. 10/01 ■ 14H30
Galette des Rois
Espace Bourvil
Sur inscription (animation
réservée aux titulaires de la
carte Loisirs Seniors)
02 35 74 64 09



MAIRIE Place Jean Jaurès - BP 18 **02 32 96 02 02**
Ouvert au public du lundi au jeudi de 8h30 à 12h et de
13h30 à 17h15. Le vendredi, de 8h30 à 11h45 et de
13h30 à 17h15. Le samedi de 9h à 12h.

POLICE MUNICIPALE 128 rue de la République
02 32 96 02 09 - Ouvert au public du lundi au jeudi de
8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30. Le vendredi de 8h30 à
12h et de 13h30 à 17h.

ASTREINTE SERVICES MUNICIPAUX : **06 71 70 84 87**
Soirs & week-ends.

SAMU	15
Médecin de garde	116 117
Pompiers	18
Police nationale	17
N° d'urgence (mobile)	112
Pharmacie de garde	3237
Planning familial	02 35 37 35 97
SOS Vétérinaire	02 35 36 30 00
Urgence gaz	0 800 47 33 33

Urgence SMS **114**
(en cas de difficultés à
entendre ou à parler)

Taxis caudebécrais
S. Poisson **06 88 96 57 62**
F. Bailleul **06 24 77 76 16**

0 800 021 021
Ma Métropole

EDITO

Chère Madame,
Cher Monsieur,

En cette période de fin d'année, les occasions de se retrouver sont nombreuses. Elles constituent autant de moments précieux pour partager, échanger et vivre ensemble des instants conviviaux. Ce mois de décembre sera marqué par un temps fort particulièrement attendu : l'initiative de la nouvelle association des commerçants caudebécais "Les Enseignes caudebécaises". Ils proposeront, le samedi 13 décembre, une après-midi festive ouverte à tous. Déambulations, animations et parade viendront animer le centre-ville aux couleurs de Noël et permettront à chacun de profiter d'un moment chaleureux au cœur des commerces de proximité.

Ces semaines sont aussi l'occasion de se mobiliser autour d'élangs solidaires. Les actions menées dans le cadre du Téléthon réunissent associations, habitants et bénévoles autour d'activités accessibles à tous, avec la volonté de soutenir une cause qui rassemble largement. D'autres rendez-



vous, comme les ateliers intergénérationnels ou les initiatives culturelles proposés par les structures locales, enrichissent également ces temps de rencontre.

Ce numéro met en lumière ces moments qui nous permettent de vivre pleinement l'esprit de partage qui accompagne la fin d'année. J'espère qu'il vous donnera envie de profiter des différents rendez-vous proposés et de (re)nouer le plaisir de participer à la vie collective.

Je vous souhaite à toutes et à tous de belles fêtes de fin d'année.

*Bien cordialement
à vous,
C.Bonnaterre*

SOMMAIRE



DOSSIER
Le futur quartier de la "Cavée Est" se dessine



ARRÊT SUR IMAGES
Les temps forts de novembre



COMMERCE
Ouverture de Marc est Content



CADRE DE VIE
Réunion publique autour du projet Zola/République



SENIORS
Des ateliers yoga gratuits



MÉMOIRE
Pierre MAMIER



ÉVÈNEMENT
La magie de Noël s'empare de Caudebec



LE FUTUR QUARTIER DE LA "CAVÉE EST" SE DESSINE

Situé derrière l'école Saint-Exupéry, à proximité de la Mare aux Boeufs et du collège, le secteur de la Cavée Est va connaître, dès 2026, une profonde transformation. Il accueillera bientôt un nouveau quartier résidentiel, conçu pour répondre aux besoins des familles tout en préservant le paysage. Ce projet, mené par les aménageurs Cogedim et Terres à Maisons, s'inscrit dans la volonté de la Ville de développer une offre de logements variée, qualitative et respectueuse de l'environnement.

Du projet initial au projet actuel

Les terrains de La Cavée Est avaient été achetés par l'ancienne municipalité avec l'objectif d'y construire un éco-quartier de 1400 logements sur 27 hectares. Un projet trop coûteux, trop dense et inadapté aux besoins de Caudebec ainsi qu'à l'esprit du quartier et son environnement naturel. En 2014, la nouvelle équipe municipale a donc décidé de réorienter profondément le projet, afin de proposer un aménagement plus respectueux du site. 24,5 hectares ont été transformés en zone naturelle non constructible pour être préservés. Le nouveau programme se veut à taille humaine,



mieux intégré au paysage et cohérent avec les besoins actuels en logements.

Un quartier pour tous

Le futur quartier de La Cavée Est proposera une offre de logements équilibrée, adaptée à toutes les familles et à tous les revenus. Au total, **94 nouveaux logements** verront le jour :

- **33 logements locatifs**, dans un petit bâtiment collectif de 2 étages géré par Le Foyer Stéphanais.
- **30 maisons de "Logements Locatifs Intermédiaires"** (LLI), également gérées par le Foyer Stéphanais.
- **18 maisons en accession libre** (par Cogedim), pour les ménages souhaitant devenir propriétaires.
- **13 terrains à bâtir** (par Terres à Maisons), permettant à des familles de construire leur maison.

Les premiers travaux concerneront l'immeuble de 33 logements, avec un démarrage prévu au 1^{er} trimestre 2026. Les maisons, quant à elles, seront construites entre fin 2026 et début 2027. La commercialisation des maisons en accession libre débutera également début 2026.





Un cadre de vie pensé pour les habitants

Au-delà des logements, le projet accorde une place essentielle à la qualité de vie :

- Le quartier sera **paysagé et arboré**, il offrira un espace de détente et de promenade ouvert à tous .

- **Des cheminements piétons sécurisés.** Venelle, traverse jardinée : plusieurs liaisons douces permettront de traverser le quartier à pied ou à vélo en toute tranquillité.

- **Une lisière naturelle préservée.** La transition avec le coteau boisé sera protégée et mise en valeur, pour conserver l'identité paysagère du site.



La Ville veille particulièrement à ce que le projet soit bien intégré dans son environnement, accessible et respectueux du cadre de vie des riverains.

Un quartier pour demain

Avec La Cavée Est, Caudebec prépare son avenir. Ce nouveau quartier permettra d'accueillir de nouveaux habitants, à proximité immédiate des écoles et du collège, de diversifier l'offre de logements et de renforcer l'attractivité de la commune, tout en s'intégrant harmonieusement dans le paysage. Un projet ambitieux, pensé pour répondre aux attentes d'aujourd'hui... et de demain.

Réunion publique : venez découvrir le projet !

Pour présenter en détail ce projet, une réunion publique est organisée :

**Mardi 16 décembre - 18h
Salle du Forum de la Mare aux Bœufs
(ancien espace Clin d'Œil)**

Elle se déroulera en présence des élus, des équipes de Cogedim et Terres à Maisons ainsi que du bailleur Le Foyer Stéphanais.

Plus d'informations
auprès du service urbanisme :
02 32 96 05 14

RETOUR EN IMAGES



L'Armistice 1918 célébré

Le 11 novembre, le Maire, les élus, les associations patriotiques, les membres des Conseils des Sages et des Jeunes et les habitants étaient réunis pour commémorer le 107e anniversaire de l'Armistice de 1918.



Thé dansant endiable à l'espace Bourvil

Le 13 novembre, de nombreux danseurs se sont réunis à l'espace Bourvil afin de partager un moment festif, animé par les Andrews. Rock, valse et tango se sont succédé tout au long de l'après-midi.



Une première pierre pour le projet République/Zola

Le 14 novembre, la première pierre d'un projet majeur de la redynamisation du centre-ville a été posée. Dans la première phase, une résidence de 40 logements, une sente piétonne et un parc de 400 m² verront le jour.



Initiation aux jeux vidéo à la médiathèque

Le 12 novembre, petits et grands ont pu découvrir le sport digital à l'occasion d'un atelier jeux vidéo à la médiathèque Boris Vian. Compétition, partage et convivialité étaient au rendez-vous !



Remise des diplômes au collège Cousteau

Le 13 novembre, les anciens élèves de 3^{ème} du collège Cousteau ont reçu leur diplôme obtenu lors du brevet. Les lauréats caudebécais ayant obtenu une mention ont également reçu un chèque-cadeau "Les Enseignes caudebécaises" offert par la Ville .



Les assistantes maternelles mises à l'honneur

Le 19 novembre, à l'occasion de la Journée Nationale des Assistantes Maternelles, les professionnelles caudebécaises se sont réunies à la halte-garderie à l'occasion d'un apéritif convivial. Une belle occasion pour les 16 assistantes présentes d'échanger sur leurs pratiques et leur métier.



Inauguration des nouveaux locaux de la Police

Le 21 novembre, les nouveaux locaux de la Police Municipale ont été inaugurés par les élus, les représentants de la Police Nationale et du Crédit Agricole ainsi que les agents municipaux et les entreprises ayant oeuvré pour cette réhabilitation.



Les tout-petits accueillis à la halte-garderie

Le 22 novembre, parents de nouveau-nés et élus se sont retrouvés à la halte-garderie afin de souhaiter la bienvenue à ces petits caudebécais. Ce fut l'occasion de leur remettre un chèque-cadeau à utiliser chez nos commerçants des "Enseignes caudebécaises".



Une conférence hommage à un résistant caudebécais

Le 21 novembre, une soirée hommage dédiée à Georges TEMPIER, résistant caudebécais, était organisée à la médiathèque Boris Vian. Lectures et échanges étaient proposés aux participants venus nombreux.



Après-midi festif à l'espace Bourvil

Le 26 novembre, les seniors étaient conviés à l'après-midi convivial à l'espace Bourvil. Près de 150 Caudebécais se sont retrouvés autour de l'animation musicale, proposée par Sally et Fred.



Signature de convention pour le dépôt de la vidéoprotection

Le 27 novembre, la Directrice de Cabinet du Préfet, le Maire et les représentants de Logéal Immobilière et EBS Habitat ont signé une convention de dépôt des images de vidéoprotection des groupes d'immeubles collectifs directement à la Police Nationale.

Retrouvez toutes les
actualités de la Ville sur
www.caudebecleselbeuf.fr
et sur



Projet République/Zola Réunion publique



Mi-novembre, les travaux préparatoires pour l'aménagement de l'îlot République/Zola ont débuté avec la démolition de l'ex-solderie et de l'ancienne salle de musculation. Ce projet prévoit dans un premier temps la création de 40 logements, de places de parking et d'une surface pouvant accueillir des commerces sur la rue Emile Zola. Une sente piétonne et un espace vert public à l'arrière de la médiathèque seront également aménagés.

Afin de présenter l'ensemble du projet, une réunion publique est organisée en présence des élus, de l'aménageur Ananas-Promotion et du bailleur Quevilly Habitat : **Mardi 9 décembre à 19h, à l'espace Bourvil.**

Renseignements auprès du service Urbanisme au 02 32 96 05 14



Travaux

La rue Eugène Pottier réaménagée

Les travaux rue Eugène-Pottier touchent à leur fin, offrant un aménagement plus sécurisé, plus moderne et mieux adapté aux mobilités actuelles.

L'objectif principal du chantier était de créer un lien cyclable continu entre la rue de Strasbourg et le cours du 18 Juin 1940, facilitant ainsi les déplacements du quotidien à vélo. La circulation reste maintenue dans les deux sens et le stationnement n'est pas impacté : **la totalité des places existantes est conservée**, permettant de concilier mobilité douce et besoins des automobilistes. Les deux stops auparavant installés pour sécuriser les entrées et sorties de deux impasses ont été retirés, au profit de **deux plateaux surélevés**, un dispositif plus efficace pour ralentir les véhicules et sécuriser les traversées.

Le chantier a également permis de **moderniser l'éclairage public**, améliorant la qualité de l'éclairage nocturne tout en réduisant la consommation énergétique. Le coût global de cette opération s'élève à 250 000 €, intégralement financés par la Métropole, dans le cadre de ses compétences en matière de voirie et d'aménagement des mobilités.

Vie de la commune Conseil municipal

La prochaine réunion du **Conseil municipal se tiendra le mercredi 17 décembre à 18h30** en Mairie. Cette séance est ouverte à tous les habitants.

Contact : 02 32 96 02 02

Porte-à-porte Tournée des calendriers

Rendez-vous incontournable de chaque fin d'année, **la vente des calendriers** a débuté courant novembre pour les pompiers, les facteurs et les agents de collecte des déchets. Un appel à la **générosité au profit des agents mobilisés** tout au long de l'année pour assurer un service public de proximité. Lors de leurs visites pour proposer des calendriers, les agents doivent obligatoirement revêtir leur uniforme. Vous pouvez également leur demander leur carte professionnelle.

SENIORS



Activité sportive

Des séances de yoga gratuites pour les seniors

L'Association Santé Education et Prévention sur les Territoires (ASEPT) accompagnera, dès janvier 2026, les Seniors de la Ville à travers un cycle de séances de yoga gratuites, spécialement conçues pour favoriser le bien-être, la mobilité et la prévention santé.

Présente sur l'ensemble du territoire normand, l'ASEPT mène de nombreuses actions autour du "Bien vieillir". Le lancement de ce **programme yoga** s'inscrit dans cette dynamique et permettra aux participants de bénéficier de **12 séances de yoga**, animées par des intervenants formés aux pratiques adaptées aux seniors. Les ateliers

sont ouverts à tous les seniors **à partir de 55 ans**, qu'ils résident dans la commune ou non.

Pour garantir la cohérence du parcours et permettre une véritable progression, les participants s'engagent à être présents sur l'ensemble des séances. Les ateliers auront lieu le mardi matin, **du 20 janvier au 5 mai, de 10h à 11h** (hors vacances scolaires), à l'Espace Bourvil.

Les inscriptions sont ouvertes dès maintenant à l'Espace Bourvil. **La participation est gratuite.**

Contact : 02 35 74 64 09

Appel à bénévoles : transmettez votre passion !

Ouvert depuis le mois de septembre, **L'Outil en Main d'Uggate fait découvrir aux enfants les métiers manuels et artisanaux** à travers des ateliers concrets, ludiques et encadrés par des bénévoles passionnés. Pour continuer à se développer et proposer davantage d'activités, **l'association a besoin de renforcer son équipe de bénévoles.**

Vous êtes artisan, bricoleur(se) ou simplement passionné(e) par un savoir-faire manuel ? Vous êtes disponible le mercredi après-midi ? Rejoignez l'équipe et **partagez votre expérience avec les jeunes !**

*Contact : Jean-Marc DOHERTY, Président - 06 79 44 78 65
www.loutilenmain.fr*

Distribution des colis de Noël et galette des Rois

N'oubliez pas ! La **distribution des colis de Noël** se tiendra le mardi 9 décembre, de 14h à 17h à l'espace Bourvil. **Pensez à vous munir de votre carte Loisirs Seniors !** Autre rendez-vous à ne pas manquer, la **galette des Rois aura lieu le samedi 10 janvier**, à 14h30 à l'espace Bourvil. **Inscription obligatoire.**

Vous avez ou allez avoir 65 ans ? La Ville vous propose de bénéficier gratuitement de la carte Loisirs Seniors qui permet de profiter d'animations : galette des Rois, après-midis conviviaux, voyage et repas annuels, colis de Noël. Pour l'obtenir, il vous suffit de venir à l'Espace Bourvil avec un titre d'identité, une photo et un justificatif de domicile.

Contact : 02 35 74 64 09

Les Seniors déjeunent à la cantine

Pour lutter contre la solitude et renforcer les échanges et les liens entre les générations, la Ville propose aux seniors qui le souhaitent, de **déjeuner à la cantine et de participer à des activités avec**



les enfants. Un jeudi par mois, elle organise, en partenariat avec la CARSAT, **un repas à 1 €** à l'école Saint-Exupéry élémentaire. **Vous souhaitez participer à ce repas ?**

Contactez le secrétariat du service jeunesse au 02 32 96 02 04.

TRIBUNE



Répondre à la demande de logements tout en préservant la nature

À Caudebec-lès-Elbeuf, nous portons une ambition claire : répondre aux besoins de logements pour tous, tout en maintenant une exigence forte de préservation de la nature et d'adaptation de notre ville au changement climatique. La croissance urbaine ne peut plus se concevoir sans un renforcement significatif de la place de la nature. C'est pourquoi nous faisons le choix d'un urbanisme équilibré, où chaque aménagement doit contribuer à améliorer le cadre de vie, à rafraîchir l'espace public et à ramener le vivant au cœur de notre quotidien.

Deux projets importants feront l'objet de présentations publiques au mois de décembre. Ils illustrent l'orientation que nous défendons.

Le projet République/Zola, en centre-ville, prévoit la réalisation de nouveaux logements tout en **intégrant un parc public de 400 m²**, situé à l'arrière de la médiathèque. Ce nouvel espace vert, apportera une respiration nouvelle au cœur du tissu urbain et renforcera la trame végétale de ce secteur. De son côté, le projet situé route de Louviers, à proximité du magasin Lidl, proposera la création d'une Agora et de 4 600 m² d'espaces verts, constituant un véritable lieu de respiration pour le quartier et un exemple de construction raisonnée, intégrée dans son environnement.

Le Conseil municipal du 17 décembre sera l'occasion d'engager de nouvelles actions très concrètes et très fortes en faveur du retour de la nature en ville. Il s'agit de décisions structurantes, qui participent pleinement à la lutte contre le réchauffement

climatique et à l'amélioration durable de la qualité de vie des habitants. Ces démarches traduisent la volonté constante de **concilier développement urbain et préservation du cadre naturel**. Notre action repose sur un principe simple : il n'y a pas d'opposition entre la création de logements et la protection de la nature, à condition d'inscrire chaque projet dans une vision globale de transition écologique et de qualité de vie. Nous refusons l'idée qu'il faudrait choisir entre loger les familles et préserver l'environnement. À Caudebec, nous faisons les deux, et nous les faisons avec exigence. Et c'est avec cette exigence que nous avons par exemple entièrement réaménagé les espaces extérieurs de la résidence de la Mare aux Bœufs.

C'est ainsi que nous construisons une ville plus résiliente, plus accueillante et plus harmonieuse. Les délibérations du Conseil municipal comme les projets présentés aux habitants témoignent **d'une dynamique qui ne faiblit pas** : faire de Caudebec une commune où la nature reprend sa place, où les aménagements renforcent le bien-être collectif, et où l'avenir se prépare avec responsabilité et cohérence. Nous continuerons d'agir avec constance pour que chaque mètre carré de nature gagné, chaque arbre planté et chaque espace apaisé contribue à une ville plus respirable et plus vivante pour toutes et tous.

Belles fêtes de fin d'année à toutes et à tous.

Nous restons disponibles et à votre écoute.

Les élus de "Caudebec, c'est vous !"

Michèle BELLOD,
Laurent BONNATERRE,
Eddy BONNENFANT,
John CONAN,
Katia COUSIN,
Fernand DACOSTA,
Lucile DALLET,
Pierre DAVID,
Bouchra DORLEANS,
Soraya ELMAOUI,
Catherine FAUCHE,
Emmanuel FOREAU,
Pascal FRERET,
Guillaume GILLERY,
Jean-Michel GIRARD,
Stephanie JAMES,
Jean-Pierre KERRO,
Gaëlle LAPERT,
Pascal LE NOË,
Steve LEROY,
David LETILLY,
Lydie MEYER,
Katell NEDELEC,
Morgane PARTIE,
Patricia PERICA,
Carl SUZANNE,
Nathalie THERET,
Véronique VACHEROT.

COMMERCE



Nouveauté

"Marc est content" a ouvert ses portes

L'enseigne "Marc est Content" a officiellement ouvert le vendredi 28 novembre, marquant une nouvelle dynamique commerciale au sein de la Zone de l'Oison. Spécialisé dans les produits de grandes marques à prix réduits, Marc est Content propose un assortiment particulièrement large : art de la table, décoration, hygiène, entretien de la maison, alimentaire et bien d'autres univers du quotidien.

Cette implantation constitue également une bonne nouvelle sur le plan local, puisqu'elle a permis la création de 13 emplois.

Le magasin est ouvert du lundi au samedi, de 10h à 18h45 (ainsi que les dimanches du mois de décembre). Marc est Content s'affirme comme une nouvelle adresse incontournable pour tous ceux qui recherchent des produits de qualité à petit prix.

Plus d'informations au 02 43 20 54 61 ou sur la page facebook Marc est Content.

Déménagement Une nouvelle adresse pour Manon Flore

Depuis le 2 décembre, Manon Flore s'est installée en location dans l'ancienne agence du Crédit Agricole, lui offrant à nouveau un excellent emplacement sur le rond-point. Ce déménagement marque un nouveau départ pour notre artisan fleuriste, apprécié pour la qualité de ses bouquets, la finesse de ses compositions et son service de qualité.

*Manon Flore - 411 rue Sadi Carnot :
02 35 05 40 99*



Nouvelle enseigne Grand Frais s'installe à Caudebec

Le magasin d'ameublement et de décoration GIFI, implanté depuis plusieurs années dans la zone commerciale de l'Oison, fermera ses portes dans quelques mois. Le magasin a été racheté par Grand Frais, spécialisé dans les produits alimentaires frais, notamment les fruits et légumes, la boucherie, la fromagerie et l'épicerie du monde.

À ce jour, aucune date officielle d'ouverture n'a été communiquée par Grand Frais mais la rentrée 2026 semble envisagée. L'installation du nouveau magasin entraînera la création de 25 emplois. Les 10 salariés actuels du GIFI seront repris.

CARNET - Octobre

Certains parents n'ont pas souhaité que le nom de leur enfant soit publié dans la presse. Ils ne figurent donc pas dans cette liste.

Bienvenue

01/10 Lynaë CONFAIS ■ 09/10 Jules SERRES ■ 14/10 Adam VIEUXBLED SAÏDENE ■ 20/10 Sacha PETIT ■ 31/10 Dhiyana-Neïla SAGHDAOUI

Vœux de bonheur

04/10 Anthony ZALAS et Julie ILLAND ■ 11/10 Sébastien BLUTIER et Hélène LASNE ■ 25/10 Philippe FLORENTIN et Julie POIRET ■ 27/10 Yoane CARRASCOSA et Camille LAFFITE

Ils nous ont quittés

01/10 Christiane DANET ■ 01/10 Marthe DUBOC ■ 02/10 Janine SEIGNEUR ■ 05/10 Christiane MORIN ■ 05/10 Paulette CARTE ■ 05/10 Ginette LEMOING ■ 12/10 Jacqueline GABRIEL ■ 12/10 Daniel MESTRÉ ■ 13/10 Jean HYOT ■ 13/10 Claude FOLIE ■ 15/10 Sylviane DEPIERRE ■ 16/10 Annick DUPARC ■ 17/10 Elvina KERLEAUX ■ 23/10 Monique DUCAMP ■ 23/10 Eric FEUGRAY ■ 24/10 Alain BARON ■ 26/10 Réjane PAIN ■ 27/10 Thérèse CAPUT ■ 28/10 Christophe COURTILLET ■ 29/10 Maryvonne THOMAS

HOMMAGE

HOMMAGE À PIERRE MAMIER

Une vie au service de la transmission

Figure familière du territoire elbeuvien, Pierre MAMIER s'est éteint le 16 juillet 2025, laissant derrière lui une œuvre profondément humaine. Caudebecais pendant 10 ans et enseignant au collège Cousteau, il a conservé toute sa vie un lien indéfectible avec la Normandie où il avait grandi, enseigné et écrit.

Un parcours d'enseignant riche et engagé

Originaire de Criquebeuf-sur-Seine, Pierre Mamier entame une carrière de professeur d'anglais qui le mène à Rouen, puis dans le Jura, avant un retour dans sa région natale. Il enseigne au lycée André-Maurois, puis rejoint le collège Jacques-Yves Cousteau de Caudebec-lès-Elbeuf entre 1991 et 1996 où il marque durablement les équipes par son engagement dans la vie de l'établissement. Très impliqué depuis toujours dans le monde associatif, il s'occupe du journal scolaire, accompagne les élèves dans la découverte de l'écriture, de l'information et du regard critique. Il participe activement à l'organisation des Journées de la presse, convaincu que l'école doit ouvrir le monde aux jeunes.

Un passionné de sport et de rencontres

Sportif dans l'âme, amoureux du vélo, il est à l'origine d'une histoire insolite : celle de Peter Hill. Jeune cycliste anglais prometteur, Pierre convainc ses parents de l'héberger afin qu'il puisse s'entraîner en Normandie. Le Britannique signera dans un grand club et deviendra professionnel... avant d'épouser sa sœur et de devenir Caudebecais. Installé à Frontignan, Pierre Mamier se tourne vers la course à pied puis la marche nordique, qu'il continuera de pratiquer malgré un diabète sévère.

Un homme pluriel : journaliste et écrivain

Correspondant de presse pour Paris-Normandie, Le Journal d'Elbeuf, Midi Libre ou Le Petit Journal, Pierre Mamier portait un regard sensible sur la vie locale. Il s'intéressait avant tout aux personnes : leurs parcours, leurs combats, leurs histoires. Sa plume simple, digne et chaleureuse donnait de la valeur à ces vies modestes qu'il aimait mettre en lumière. Auteur de nombreux ouvrages, autobiographie, récits sportifs, témoignages, il a raconté la Normandie de son enfance et les rencontres qui avaient façonné son parcours.

Son œuvre accessible à tous

Soucieuse de prolonger son héritage, Angela Mamier, son épouse, a offert plusieurs de ses ouvrages à la Ville. Ces livres peuvent désormais être empruntés à la médiathèque Boris-Vian par toutes celles et ceux qui souhaitent découvrir ou redécouvrir son œuvre.



"L'effort reste un moteur de bien-être, physique comme moral".

FESTIVITÉS DE NOËL

La magie de Noël s'empare de Caudebec

L'association "Les Enseignes caudebécaises" prend les rênes de l'organisation des festivités de Noël ! Pour cette première édition qui aura lieu le samedi 13 décembre, un programme riche, varié et entièrement tourné vers la convivialité et le partage vous attend !

Dès 14h, les rues s'animeront avec l'arrivée très attendue du **Père Noël**. Celui-ci déambulera dans les commerces pour rencontrer petits et grands, distribuer des bonbons et se prêter au jeu des photos, lançant officiellement les festivités.

Entre 15h et 17h, les **Z'Arts d'Eure** apporteront une touche musicale festive grâce à deux sets de 45 minutes, le long de la rue de la République, où se concentreront une grande partie des animations. Dès 17h, les voix harmonieuses de l'**Ensemble Chorale d'Elbeuf** viendront envelopper le centre-ville d'une ambiance douce et chaleureuse, idéale pour prolonger l'esprit de Noël.

Le clou du spectacle débutera à 18h avec la **Parade de Noël**, un rendez-vous qui ravira toutes les familles. Le cortège s'élancera depuis le Parc Canin, remontera la rue de la République pour un final féerique sous la halle couverte. Une première parade qui promet d'illuminer la ville et de marquer les esprits.



À 19h15, la journée se clôturera sous la halle couverte par le **tirage de la tombola**, avec de nombreux lots offerts par les commerçants. Un **moment convivial accompagnera** cette dernière étape, autour d'un pot où vin chaud, bière chaude et autres boissons hivernales seront proposés.

Samedi 13 décembre - Centre-ville
Animations tout public et gratuites



Rendez-vous le **mercredi 10 décembre à partir de 10h sur le parvis de la Mairie** afin de décorer collectivement le sapin installé par la Municipalité. C'est le moment de faire preuve de créativité et de recycler le matériel dont vous ne vous servez plus ! Pommes de pin, boules en tissu ou encore guirlandes de coquillages rendront ce sapin unique en son genre.

*Renseignements auprès du service Jeunesse :
02 32 96 02 04*

Correspondance
Le Père Noël a ouvert une boîte à lettres

Les enfants qui souhaitent lui envoyer un courrier pour demander des cadeaux ou simplement lui raconter s'ils ont été sages, peuvent le faire dès maintenant. Si la lettre est envoyée dans les temps, ils recevront à coup sûr une réponse de la part du bonhomme en rouge. Avec l'aide de la Ville, le Père Noël a installé des boîtes à lettres dans les 3 écoles maternelles et à la Médiathèque.

Les enfants peuvent y déposer leur courrier jusqu'au 19 décembre. Une seule consigne : bien penser à indiquer nom, prénom et adresse dans le courrier, et écrire simplement "Père Noël" sur l'enveloppe pour qu'elle arrive à destination.

Du côté de la médiathèque

Jusqu'au mercredi 31 décembre : Braderie au profit du Téléthon avec des livres, cd, dvd, magazines à petits prix (*de 0,20 à 2 €.*)

Mercredi 10 décembre à 10h30 : Histoires de bébés,



heure du conte pour bébés lecteurs, par Dominique Hostache et Catherine Pigeon, conteuses d'Animation Lecture Plaisir. *De 6 à 36 mois. Réservation conseillée.*

Mercredi 10 décembre à 15h : On prend le volant, c'est permis ! Atelier jeux vidéo, en partenariat



avec la Médiathèque Départementale de Seine-Maritime. Venez jouer à différents jeux de course sur consoles Nintendo Switch et Xbox séries S, avec volants et pédaliers, pour des parties colorées, pleines de surprises ! *À partir de 8 ans - sur réservation.*

Contact : Médiathèque Boris Vian, rue Jules Verne - 02 35 74 64 10

Les rendez-vous de l'espace Bourvil

Chaque mois, l'espace Bourvil organise plusieurs **animations**



gratuites comme l'après-midi jeux qui se tiendra les **mercredis 7 et 21 janvier** de 14h à 17h. Vous pouvez aussi participer à l'atelier couture, les **mercredis 10 décembre et 14 janvier**, de 14h à 17h (atelier sur réservation).

Renseignements et réservations au 02 35 74 64 09

Téléthon : avec vous on fait bouger les lignes !



Solidarité et convivialité seront au rendez-vous à l'occasion du Téléthon Boucle de Seine, organisé du 5 au 7 décembre à Caudebec. Découvrez les nombreuses animations proposées afin de collecter des fonds pour lutter contre les maladies rares.

Vendredi 5 décembre

- Repas dansant - Complet.

Samedi 6 décembre

- 10h : Spectacle de Noël pour enfants à l'espace Bourvil. 5 € minimum.
- 10h - 18h : Journée Flash

Tattoo. RDV au 190 rue de la République.

- 11h (10 km) et 14h (5 km) : **Randonnées pédestres.** RDV à l'espace Bourvil. 5 € minimum.
- 13h30 : **Randonnée cyclotouriste (40 km).** RDV devant l'espace Bourvil. 5 € minimum.
- 15h : **Concert des élèves de Musica Maurois** à l'espace Bourvil. *Don libre.*
- 20h : **"Le p'tit bal du samedi soir"** animé par Les Andrews à l'espace Bourvil. 12 €/ pers. (réservations au 06 71 70 84 89).

Dimanche 7 décembre

- 8h - 17h : **Foire à tout** à la salle Marcel David organisée par Caudebec en fêtes (06 47 38 63 62).

- 10h - 18h : **Marché de Noël** à l'espace Bourvil avec démonstration de "Dog dancing" (11h et 14h).

Programme complet à découvrir sur la page Facebook **Téléthon Boucle de Seine.**

FAITES UN DON POUR SOUTENIR LA RECHERCHE

Les 5, 6 et 7 décembre et jusqu'à fin décembre, vous pourrez déposer vos dons à l'espace Bourvil (chèques à l'ordre de l'AFM-Téléthon, avec la mention "don" au verso).

Important : vos dons sont déductibles d'impôts à hauteur de 66 % du montant des dons faits à l'AFM-Téléthon, dans la limite de 20 % de votre revenu imposable. A la suite de votre don, vous recevrez un reçu fiscal début 2026 vous permettant d'attester de votre don auprès de l'administration fiscale.

EN BREF



Prévention

LES DANGERS DU MONOXYDE DE CARBONE

En période hivernale, les risques d'intoxication au monoxyde de carbone (CO) augmentent, en lien avec l'utilisation des appareils de chauffage. Chaque année, ce gaz toxique est responsable d'une centaine de décès en France. Invisible, inodore et non irritant, le monoxyde de carbone est indétectable. Des gestes simples contribuent pourtant à réduire les risques. Faites vérifier vos installations avant l'hiver et aérez votre logement chaque jour, même par temps froid. Adoptez les bons réflexes pour protéger votre foyer. Plus d'infos sur www.normandie.ars.sante.fr/monoxyde-de-carbone



Aide numérique

ATELIER INFORMATIQUE GRATUIT

Le Département 76 propose des ateliers gratuits, animés par Aurélie HURTADO, Conseillère numérique. Ces ateliers se déroulent au Centre Médico-Social (CMS) de Caudebec-lès-Elbeuf (Cour du 18 juin 1940). Le prochain atelier aura pour thème **"La recherche sur Internet"**. Il se tiendra **mardi 16 décembre, de 10h à 12h, au CMS**.

Cette formation est gratuite et accessible à tous.

Inscription au secrétariat du Centre Médico-Social au 02 35 81 19 30.

NÉCROLOGIE

Jacques LEBRET nous a quittés le 5 novembre 2025, à l'âge de 80 ans.

Retraité de Renault-Cléon, Jacques LEBRET s'est d'abord illustré dans le



journalisme sportif. Passionné de football, d'athlétisme et de sport hippique, il a suivi pendant plusieurs années le RCC et fut correspondant du Journal d'Elbeuf de 1974 à 1979. Très investi localement, il s'engage ensuite dans la vie municipale caudebécaise. Élu pendant vingt-cinq ans, il occupe notamment la fonction d'adjoint à la culture et aux festivités de 1989 à 1995 au sein de l'équipe d'André Démare. Figure bien connue et appréciée, Jacques Lebret laisse le souvenir d'un homme engagé, disponible et passionné.

Le Maire, Laurent BONNATERRE, et le Conseil Municipal adressent leurs sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Pratique

COLLECTES DES DÉCHETS MÉNAGERS ET DES SAPINS DE NOËL



Le service de ramassage des déchets est assuré par la Métropole Rouen Normandie. Les jours fériés des jeudis **25 décembre et 1^{er} janvier** conduisent à reporter les collectes du vendredi au samedi matin. La collecte des sapins de Noël en porte-à-porte aura lieu le jeudi 15 janvier. Vous souhaitez le jeter avant ? Un point d'apport volontaire sera disponible place Aristide Briand jusqu'au 16 janvier.

Attention, la déchetterie de la Métropole située zone du Clos Allard à Caudebec sera fermée du 22 au 28 décembre 2025.



Renseignements au 0 800 021 021
Service et appel gratuits

40

C'est le nombre de bénéficiaires du dispositif "Champions de demain" qui a été lancé par la Ville en 2015 afin de soutenir les jeunes athlètes. Pour les 10 ans du dispositif, un concours a été lancé sur les réseaux sociaux afin de désigner le sportif de la décennie.

FESTIVITÉS DE NOËL

SAMEDI 13 DÉCEMBRE

ANIMATIONS
GRATUITES



LES ENSEIGNES CAUDEBECAISES

- 14h : Arrivée du **Père Noël**
- 15h-17h : Déambulation musicale par *Les Z'Arts d'Eure*
- 17h-18h : Concert de l'*Ensemble Chorale d'Elbeuf*
- 18h-19h15 : **Grande parade de Noël**
*départ au niveau du Parc canin (206 rue de la République)
en direction de la mairie*
- 19h15 : Tirage au sort de la tombola et vin chaud, bière
chaude, chocolat chaud sous la halle couverte